



Année 1995-96 Président : Michel FROMAGEAU

ROTARY CLUB DE PONTOISE

1660e DISTRICT

BULLETIN DU CLUB

Réunion statutaire du 14 novembre 1995

Président de séance : Mr Michel FROMAGEAU

Absents excusés : Claude AUBOURG, Michel LALANNE, Joël OBRY, Michel MELE, Charles FINKELSTEIN

Invités: Mr HERBLIN, président de l'association AVERTY, Régis DELMAS invité de Michel GABACH et Jacky DOUTTEZ (des mauvaises langues disent "l'autre pilote") invité de qui vous savez.

20h13

1er coup de cloche

20h14

Rappel il y a du progrès ; pourvu que cela dure!

Après le mots de bienvenue, le président a salué avec chaleur le retour de notre ami Jean FOUCHE, en se réjouissant de sa forme.

Quelques paroles de présentation de Michel GABACH à propos de son invité : Après avoir potaché ensemble à la fac de Toulouse, notre visiteur, ancien rotarien, exercé son art de fondé de pouvoir auprès du trésorier payeur général.. NDLR la classification est-elle disponible ?

Rappel du calendrier :

- Mardi 21 novembre : Festival chez les vampires. Venez nombreux vous débarrasser des gamma GT du beaujolais nouveau. Les épouses pourront subir le même traitement. La saignée bien que non remboursée (merci Mr JUPPE) sera suivie d'un copieux reconstituant. Rendez vous à l'horaire habituel (19h59) au centre du sang de la transfusion.
- <u>Dimanche 26 novembre</u>: Deuxième tour du penthation. Le combat devrait être plus rude que le premier choc!
- Mardi 19 décembre : Assemblée générale. Il n'est pas interdit aux présidents de commissions de réunir leur troupe pour établir le rapport d'activité.

<u>Le 17 février 1996</u>: soirée de l'amitié avec par ordre d'entrée en scène : Mireille GARCIA chargée de l'animation, Jean QUENTIN chargé de l'orchestre, Michel MELE chargé de la plaquette, Roger COTTARD chargé de la tombola, Paul PARCILLE chargé de la décoration, Michel DELAHAYE chargé du champagne, Pascal LANGLET chargé de la présentation, et Patrick LOGE chargé du repas et Michel FROMAGEAU chargé de faire bosser tout le monde.

Une moins bonne nouvelle, notre ami (et qui le restera) Bernard LECANU a adressé au président sa lettre de démission. Des raisons très personnelles l'ont conduit à cette décision.

Une meilleur nouvelle : les équipes de la Saint Martin entraînés par le sélectionneur Hubert, soutenus par la pom-pom Girl Jeannine, abreuvés et repus par le président et Janou ont battus le record de recette : pratiquement 12000 frs pour nos oeuvres (la fondation Rotary). sans oublier Jean MICHAU et son fidèle et dévoué noyer. Ne voulant vexer personne toute l'équipe (27 membres) a été formidable. Toutefois dans la nuée ont été perdu un pull over, un biberon et un plat à tarte. Les réclamer auprès du mont de piété de Pontoise (chez Westdiesel).

Le comité a décidé d'acheter 22 livres écrits sur l'histoire du Carmel et revendus prix coûtant aux membres (180 fr). La mère supérieure nous en a adressé ses remerciements.. Le père tourier Hubert SCHADLER se charge de la diffusion.

A l'issue du repas, Mr HERBLIN nous a présenté son association et surtout l'utilité de l'aide que nous lui avons apporté. Une plaquette ci jointe remplace tout un long discours. Que dire du gâchis de la sécu, et autres organismes inconséquents par rapport à une poignée de parents qui se dévouent courageusement. Il faut beaucoup d'abnégation devant la détresse d'un enfant qui peut reprocher son état d'infirme moteur. Cette association bien que subventionnée, a un budget très délicat et est obligé de demander une contribution importante aux parents. Ainsi en tant que prestataire, elle a une obligation de qualité voir de réussite. La majeure partie de ses frais provient de la rémunération des personnels médicaux ou paramédicaux. Une inauguration officielle du nouveau local est prévue le samedi 27 Janvier 1996. La cour rotarienne se transportera céans pour assister à la présentation.

Quelques questions après une écoute très studieuse voir respectueuse de l'assemblée. Nous ne demandions pas réellement un merci de la part de cette association mais rien que le plaisir de savoir que le geste n'est pas vain.

L'ordre du jour étant épuisé, le président a levé la séance à 21h49 non sans rappeler que la prochaine réunion n'aura pas lieu chez Placide mais chez DRACULA auprès de l'hôpital (on ne sait jamais) Pour l'itinéraire suivre le fléchage rouge.

Le bulletinier Commandant